

La Alfarería de Petrer: Tradición familiar entre arcilla y fuego

13/09/2023



En la alfarería de Petrer siempre ha existido una tradición y un componente familiar muy importante. La artesanía alfarera en Petrer estuvo vinculada a tres familias. Los Román, los Beltrán y los Rodríguez.

arcilla y el fuego cobraba vida. En Petrer se tejió una crónica de tres familias que con esfuerzo y dedicación mantuvieron viva durante décadas una herencia artesanal inigualable.

Hubo un tiempo donde las manos se fusionaban con la